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Rory McIlroy discute sobre su regreso a la junta directiva de
la PGA Tour

Rory McIlroy ha dicho que serán necesarios  "sentimientos difíciles" para alcanzar la paz en la
guerra civil del golf, pero cree que puede ser útil si regresa  a la junta directiva de la PGA Tour.
Como se informó por primera vez el lunes, McIlroy está listo para reintegrarse  a la junta directiva
de la PGA Tour después de renunciar hace unos meses. El jugador de 34 años espera  asistir en
la consecución de un acuerdo entre la PGA Tour, el DP World Tour y el Fondo de Inversión 
Pública de Arabia Saudita (PIF), que respalda el Golf LIV.
McIlroy ha dicho anteriormente que él y Patrick Cantlay "ven el  mundo de manera muy diferente",
y también tuvo un intercambio de opiniones con Jordan Spieth, otro jugador-director, en febrero.
Spieth  había sugerido que el acuerdo multimillonario de la gira con Strategic Sports Group
significaba que la inversión del PIF podría  no ser necesaria.
"Creo que puedo ser útil", dijo McIlroy cuando se le preguntó sobre su inminente  cambio de
opinión antes del Zurich Classic, donde será pareja de su compañero del equipo de Ryder, Shane
Lowry, en  el torneo por equipos de Nueva Orleans.
"Creo que no se ha logrado mucho progreso en los últimos ocho meses y  esperaba que así
fuera. Creo que podría ser útil en el proceso. Pero solo si a la gente le gusta  que me involucre,
supongo", agregó.
"Creo que por eso es. Siento que puedo ser útil. Siento que me importa mucho y  tengo una
buena experiencia y buenas conexiones dentro del juego y en todo el ecosistema y todo lo que
está  sucediendo", agregó McIlroy.
Cuando se le preguntó cómo lograría la unificación en el juego dadas sus diferencias de opinión
con otros  jugadores, McIlroy dijo: "Compromiso, pero también intentar articular tus puntos lo
mejor que puedas, y tratar de ayudar a la  gente a ver los beneficios de lo que la unificación
podría hacer por el juego y lo que podría hacer  por esta gira en particular".
"Obviamente sabemos que el juego no está unificado en este momento por una razón y todavía 
hay algunos sentimientos difíciles y cosas que deben abordarse, pero creo que en este punto, por
el bien del juego,  todos necesitamos dejar esos sentimientos de lado y avanzar juntos", dijo
McIlroy.
McIlroy dijo que se acercó a Lowry para ser  su pareja en Nueva Orleans, después de haber
resistido reiteradas súplicas del dos veces campeón de Augusta, Bubba Watson.
"Realmente no  quería preguntarle a Rory por eso porque no pensé que querría venir y jugar", dijo

Mãe de Kyle Gamboa fala casa de apostas com 1 real
cerimônia de conclusão de rede contra suicídio na Ponte
Golden Gate

M ais de uma 5 década após a morte de seu filho na Ponte Golden Gate, Kymberlyrenee Gamboa
se preparou para dar um discurso na 5 cerimônia de conclusão de uma rede de prevenção de
suicídio na famosa ponte, conhecida por ser um dos locais mais 5 letais do mundo.
"Este impedimento não é apenas uma barreira física. É um símbolo de nossa esforço coletivo
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para prevenir a 5 perda de vidas e o tormento do coração que se segue", disse Gamboa,
enquanto segurava um retrato de Kyle Gamboa, 5 que tinha 18 anos quando saltou da Ponte
Golden Gate casa de apostas com 1 real 20 de setembro de 2013.
"Este impedimento mostra que nos 5 importamos, que todos nos importamos com seres
humanos, que todos nos importamos com a vida."
Oficiais da ponte disseram que, casa de apostas com 1 real 5 um ano típico, haveria uma média
de entre 15 e 20 suicídios neste ponto do ano. Desde a conclusão da 5 rede, casa de apostas
com 1 real 1 de janeiro, ocorreram três suicídios na ponte, disse Paolo Cosulich-Schwartz, do
Distrito da Ponte Golden Gate, Entidade 5 responsável pela estrutura.
Cosulich-Schwartz disse que as intervenções suicidas também diminuíram desde a conclusão da
rede. Até agora casa de apostas com 1 real 2024, houveram 5 56 intervenções bem-sucedidas.
Antes da instalação do impedimento, Cosulich-Schwartz disse que os oficiais de patrulha teriam
sucesso casa de apostas com 1 real intervir casa de apostas com 1 real 5 150 a 200 tentativas
de suicídio por ano.
"Reconhecemos que as pessoas ainda podem vir para a ponte para se machucar 5 e estamos
mantendo o mesmo nível de pessoal de segurança agora que a rede está concluída", disse
Cosulich-Schwartz.

Apresentando Nancy Pelosi 5 e a Fundação do Trilho da Ponte

Entre os participantes estava Nancy Pelosi, que também fez parte da cerimônia quando a 5
construção do sistema de prevenção de suicídio começou casa de apostas com 1 real 2024. A
ex-presidente da Câmara dos Representantes dos Estados Unidos reconheceu 5 a campanha
incansável das famílias que perderam entes queridos na famosa estrutura e que formaram a
Fundação do Trilho da 5 Ponte, um grupo que advoga por uma rede de prevenção de suicídio
desde 2006.
A luta do grupo alcançou uma marca 5 significativa quase 20 anos depois, após o projeto
enfrentar inúmeros atrasos na construção e resistência de pessoas que não queriam 5 alterar o
marco ou consideravam a instalação muito cara.
"Algumas pessoas diriam 'isso custa muito dinheiro demais para fazer isso', disse 5 Pelosi na
cerimônia. 'Bem, quanto dinheiro é muito dinheiro para salvar vidas?'"
O projeto para construir a rede, feito de aço 5 inoxidável marinho, capaz de resistir às águas
salgadas, neblina e ventos fortes da Baía de São Francisco, começou com um 5 orçamento de
R$217
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